

**令和6年度 教頭先生をはじめ、教職員の先生方が赴任されました！**

**津波 元博** 教頭



南城市立馬天小学校から教頭として赴任しました津波元博です。栗国の輝く笑顔の児童・生徒に出会えてうれしく思います。校歌にある「勤勉進取」の校訓を肝に銘じ、夢に向かって頑張る児童生徒、ふるさと栗国島に愛着を抱く児童生徒の育成に力を注いでいきます。また児童・生徒・職員一緒になって、地域の伝統・行事・自然を大切に、それらを生かした教育活動にも取り組んで参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

**教職員コメント**

**大城 舞**

小学1年担任



この度、浦添市立当山小学校から赴任してきました大城舞（おおしろまい）です。栗国島の豊かな自然と皆様のやさしさに触れてとても素敵な島だと感じております。「笑顔で明るく楽しく」を目標に一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。



**辻 邦公**

小学3・4年担任



保護者、地域の皆さん、初めまして。今年度、北谷第二小学校から赴任してきました、辻 邦公といたします。この美しい栗国島で、児童・生徒、地域のために一生懸命努めて参りたいと思いますので、これからよろしくお願いいたします。



**金城 大樹**

小学4年2組担任



糸満市立潮平小学校から赴任しました金城大樹です。離島で働いてみたい！という長年の夢が叶い、とても幸せな気持ちでいっぱいです。笑顔いっぱい素敵な児童生徒と共に学び、共に成長して、たくさんの思い出を作っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



**辻 由加里**

中学2年副担任



糸満市立糸満中学校から赴任しました数学科の辻由加里です。このたび、家族みんな（小2と年中の娘がいます）で引っ越してきました。幼小中一体の学校行事や海を眺めながらの学校生活をとても楽しみにしています。またマースヤーなどの地域行事への参加も楽しみです。これからよろしくお願いいたします。



**川満 優美**

中学3年担任



豊見城市立長嶺中学校から赴任しました国語科 川満優美です。幼稚園、小学校、中学校のみなさんの元気な声が聞こえる中で赴任、始業、入学式をむかえこれからの日々に期待でいっぱいです。児童生徒の皆さんと共に成長していけるよう頑張りますので宜しくお願いします。



**近藤 允冲**

中学2・3年2組副担任



那覇市立大道小学校より赴任しました英語科の近藤允冲です。自然豊かなこの島で素直で明るい生徒たちと学校生活を送れることをとても楽しみにしています。生徒たちが楽しく英語を学べるよう授業を工夫していきます。これからよろしくお願いいたします。



**玉寄 真凜**

幼稚園教諭



栗国島のみなさん、お久しぶりです。糸満市立西崎小学校から赴任しました玉寄真凜です。人懐っこく、元気いっぱい子どもたちが楽しく、伸び伸びと園生活を送れるように頑張ります。また、海がとてもきれいで自然いっぱいの栗国島で生活できることを嬉しく思います。島生活や、島の行事等でお世話になることがあると思いますが、よろしくお願いいたします。